

Ilmenau

Neue Beteiligungsplattform

[03.02.2022] Die Stadt Ilmenau bietet ihren Bürgerinnen und Bürgern eine neue Beteiligungsplattform an. Das Online-Portal soll als Mängelmelder, Umfrage-Tool und zur Informationsvermittlung dienen.

Eine neue Beteiligungsplattform hat die Stadt Ilmenau online geschaltet. Die Kommune in Thüringen will damit ein modernes Instrument zur bürgernahen Kommunikation anbieten. Intensiv habe man in den zurückliegenden Monaten an der Plattform gearbeitet. Seit dem 1. Februar 2022 kann sie nun angesteuert werden. Genutzt werden soll sie für verschiedenste Anliegen, Umfragen und Meinungsbilder. Geplant sind demnach Umfragen zu bestehenden Angeboten der Stadtverwaltung, Informationen über Entwicklungskonzepte und Baufortschritte sowie Wissenswertes aus der Kernstadt und den Ortsteilen. Zu Beginn soll vor allem die Funktion des Mängelmelders im Fokus stehen. Noch vor Ort können die Bürgerinnen und Bürger ab sofort Ärgernisse an die Verwaltung melden. Die Plattform zeige die bereits eingereichten Mängel und deren Bearbeitungsstatus an. In den kommenden Wochen werde außerdem das Thema Bürgerhaushalt auf dem Portal sichtbar. Nicht nur Vorschläge können dann eingereicht werden, es werde auch ein Rückblick auf vergangene Jahre geben. Ebenso werde der aktuelle Bearbeitungsstand der eingereichten Vorschläge einsehbar sein. Sukzessive soll die Plattform um Themen ergänzt werden. Auch hierzu können die Bürgerinnen und Bürger Vorschläge einbringen.

(ve)

<https://www.mitmachen.ilmenau.de>

Stichwörter: E-Partizipation, Ilmenau, Portale